

3er Puesto para Lucas Yori en El Trebol



Paso la 3º fecha del Open kart en El Trébol en dónde pudimos clasificar en 3º puesto, conservando ese puesto en la serie y el domingo en la final, luego de la lluvia, apostamos a una puesta a punto en el kart, la cual no dió los resultados esperados y se pudo redondear, a pesar de todo, un buen 4º puesto. Me quedo con la imagen que acompaña la publicación para agradecer enormemente a éstos dos amigazos [@brondimariano](#) y [@robertoarielgorosito](#) que junto a Ariel Marty de [@tallerariel_](#) y [@diegologiocofilmaciones](#) nos ayudaron de gran manera el día domingo para llevar a Lucas a correr sabiendo que yo trabajaba con la radio en Rafaela junto a las categorías tz, agradecer también a [@nicokestler](#) que se puso la 10 y me dió una gran mano también el día sábado, también a sponsors y familia por todo el aguante. Vamos por mucho más equipo YORI RACING TEAM!! Aguante #2 LUCAS YORI